

Fanny DEBRION

☎ 06 70 92 66 36
☎ fannydebrion@gmail.com

PROFIL

Diplômée depuis juin 2023, je suis à la recherche d'un premier emploi en agence d'architecture. Je suis intéressée par les questions telles que le patrimoine, l'avenir des zones rurales, leurs liens avec le paysage ainsi que l'utilisation des matériaux biosourcés dans des constructions contemporaines. Je suis une personne dynamique, autonome et curieuse, et je serai ravie de rejoindre votre équipe.

ENSEIGNEMENTS

ENSAP Bordeaux
Master en Architecture
2020 / 2023

ENSAP Bordeaux
Licence en Architecture
2017 / 2020

Lycée Pierre Joël Bonté, Riom
Baccalauréat Professionnel
Technicien du Bâtiment, assistant architecte
2014 / 2017

COMPÉTENCES

AutoCad	<div style="width: 90%;"></div>
SketchUp	<div style="width: 85%;"></div>
Illustrator	<div style="width: 75%;"></div>
InDesign	<div style="width: 80%;"></div>
Photoshop	<div style="width: 85%;"></div>
Twinmotion	<div style="width: 60%;"></div>
ArchiCad	<div style="width: 70%;"></div>
QGIS	<div style="width: 50%;"></div>

EXPÉRIENCES PROFESSIONNELLE

BZA Architecture - Bordeaux
Stage de 6 mois en agence, 2021 / 2022

Durant ce stage, j'ai pu travailler en autonomie sur différentes phases de conception d'un projet, de l'esquisse jusqu'au dépôt du permis de construire. Ces projets pouvaient être des constructions individuelles neuves, des lotissements collectifs, des extensions, ainsi que des projets de réhabilitation.

Conférence « Être Architecte » - Syndicat de l'Architecture
Avril 2021

Prise de parole lors d'une conférence sur le lien entre l'Architecture et le Paysage, et la nécessité d'une meilleure cohésion entre les formations au sein de l'ENSAP de Bordeaux.

Hugo Franck Architecte - Clermont-Ferrand
Stage de 2 mois en agence, 2020

Au cours de ce stage, j'ai pu travailler sur l'esquisse d'un projet de réhabilitation d'un hangar en foyer d'accueil pour le Collectif Pauvreté Précarité de Clermont-Ferrand.

Hugo Franck Architecte - Oscar Prieto - Mines Architecture
35 semaines de stage agence, 2014 / 2017

Lors de ma formation professionnelle au lycée, j'ai eu l'occasion de faire plusieurs stages en agence d'architecture. Ces différentes expériences m'ont permis de me familiariser avec le métier d'architecte, ainsi que les missions qui lui sont confiées. J'ai ainsi pu apprendre à réaliser des relevés, utiliser plusieurs logiciels, et découvrir le monde de la construction grâce à des visites de chantier et des réunions.